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Veranstaltungsort | Venue Congress Centrum Alpbach
A-6236 Alpbach / Tirol

Termine | Times Registrierung | Registration: 11. Oktober 2023 ab | from 16.00
Eröffnung | Opening: 11. Oktober 2023, 18.00
Ende | Closing: 13. Oktober 2023, 14.00

Preis Live Ticket| Price Live Ticket

 
 

Preis Digitales Ticket| Price Digital Ticket

EUR 725,- bzw. EUR 3.725,- (exkl. 20% MwSt.), fällig vor Veranstaltungsbeginn. Der Preis inkludiert 
die Teilnahme an allen Plenarveranstaltungen, Panels, Fachseminaren und Networking Events. 

EUR 725,- and 3.725,- (excl. 20% VAT), respectively; payable in advance. The price covers admission 
to all plenary sessions, panels, expert seminars, and networking events, Either live or digital

EUR 363- bzw. EUR 2.725,- (exkl. 20% MwSt.), fällig vor Veranstaltungsbeginn. Der Preis inkludiert 
die Teilnahme an 1 Plenarveranstaltung pro Halbtag, 1 Fachseminar pro Slot und Teilnahme an der 
virtuellen Münzexpertise.

EUR 363,- and 2.725,- (excl. 20% VAT), respectively; payable in advance. The price covers admission 
to 1 plenary sessions per half day, 1 expert seminar per slot..

Anmeldung | Registration Die Anmeldung erfolgt schriftlich; die Teilnehmerzahl ist begrenzt.
Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Veranstaltung als Informationsplattform für Leiter 
Finanz- und Rechnungswesen sowie Unternehmer von Groß- und Mittelbetrieben konzipiert ist 
und deren Anmeldungen vorrangig behandelt werden.
Anmeldeschluss ist der 29. September 2023. 

Registration is in writing only; places are limited.
Please note that this event specifically addresses CFOs and finance staff of large and medium-
sized corporations whose admission will be given priority.
Registration deadline: 29. September 2023.

Rücktritt | Withdrawal

Umbuchungen Live <-> Digital |
Rebooking Live <-> Digital 

Bei Rücktritt bis 08. September 2023 wird die volle Teilnahmegebühr rückerstattet; bis zum An-
meldeschluss, 29. September 2023, 50%. Bei Rücktritt nach dem 29. September 2023 ist die volle 
Teilnahmegebühr zu zahlen. Rücktritte können ausnahmslos schriftlich anerkannt werden. Falls 
Sie unvorhergesehen verhindert sind, begrüßen wir auch gerne einen anderen Mitarbeiter Ihres 
Unternehmens.  

In the case of withdrawal up until 08 September 2023 you shall be reimbursed in full; withdrawal 
up until 29 September 2023 shall entail a cancellation fee of 50% of the list price. In case of with-
drawal after 29 September 2023 the full fee shall be payable. Please note that we can only accept 
withdrawals made in writing. In the event that you are unable to attend we will gladly welcome 
another member of your company‘s staff as a replacement.

Sollten Policies oder gesetzliche Einschränkungen Ihre Live Teilnahme verhindern, können Sie bis 
zum 8. September 2023 kostenfrei von Live auf Digital umbuchen. Umbuchungen von Digital auf 
Live sind auf Standby Basis möglich, mit einer Entscheidung bis zum 09. September 2023. Bei Um-
buchung nach dem 08. September 2023 wird eine Bearbeitungsgebühr von € 50,00 in Rechnung 
gestellt.
If policies or legal restrictions prevent your live participation, you can change from Live to Digital 
free of charge until September 08, 2023. Rebooking from Digital to Live is possible on a standby 
basis, with a decision made by September 09, 2023 In case of rebooking after September 08, 2023 
a handling fee of € 50,00 will be charged.

Unterkunft | Accommodation Hotelkosten sind nicht im Veranstaltungspreis inkludiert. Zimmerreservierungen sowie Transfer-
buchungen können Sie direkt über die Alpbach Tourismus GmbH vornehmen. 
Hotel costs are not included. Room reservations and transfer bookings shall be made directly 
through Alpbach Tourismus.

Kontakt | Contact Alpbach Tourismus GmbH, Congress Centrum Alpbach
Eva Wille
Tel. +43 5336 600-102, Fax +43 5336 600-200
eva.wille@alpbach.at


